

Œuvre de bienfaisance/Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon

Le sénateur Basile Mboumba en appui

RAD

Port-Gentil/Gabon

Cent chrétiens nécessiteux ont bénéficié, dimanche dernier, des kits alimentaires de la part du parlementaire de la localité. C'était en présence du secrétaire communal du PDG, Robert Nzonghan, et des responsables politiques du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, fief politique du bienfaiteur.

LE culte, du dimanche dernier, était particulier pour les fidèles de la paroisse protestante de Ntchengue de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon. Le Révérend pasteur Donatien Eni Rassikimia et son assemblée ont reçu, pendant l'office religieux, le sénateur du 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Basile Mboumba, accompagné notamment du secrétaire communal du PDG, Robert Nzonghan. L'élu de la Chambre haute du Parlement est allé remettre, dans le cadre de « l'opération 100 » initiée par cette église, cent kits alimentaires aux chrétiens nécessiteux. Cet élan du cœur, a décliné le parle-



Le sénateur Basile Mboumba : "Je suis un disciple du président Ali Bongo Ondimba".



Le Révérend Pasteur Donatien Eni Rakassimica : " Même sans faire de la politique, le chrétien est un électeur. "

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

mentaire, s'inscrit dans le cadre du partage et de la solidarité chers au président de la République, Ali Bongo Ondimba, et clairement définis dans le Plan stratégique Gabon émergent (PSGE) et le Pacte social. « En ce lieu sacré, je ne parlerai pas politique. Je voudrais tout simplement vous dire que je suis un disciple d'Ali Bongo Ondimba dont je soutiens l'action à la tête du pays. Laquelle, à Port-Gentil, se traduit par de nombreux chantiers devant contri-



De nombreux chrétiens étaient présents.

Photo : Julie Nguimbi

Groupement des ressortissants togolais au Gabon  
Corneille Sanwogou N'gaye rempile

Fidèle AFANOU EDEMBE

Port-Gentil/Gabon

La cour de l'Ecole nationale de commerce de Port-Gentil a accueilli la communauté togolaise vivant dans la capitale économique et de nombreux invités. C'était à l'occasion de l'installation, par Jean Kwami M. Tsekpo, chargé d'Affaires et ambassadeur par intérim du Togo au Gabon, du président du Groupement des ressortissants togolais au Gabon, Corneille Sanwogou N'gaye, qui rempile pour un deuxième mandat de trois ans.

Après avoir transmis à ses compatriotes de Port-Gentil "les salutations affectueuses des plus hautes autorités de notre pays, (...)", Jean Kwami M. Tsekpo a félicité le président réélu et les membres de son bureau. Ensuite, il leur a prodigué des conseils : "J'attire votre attention sur le grand virus qui détruit les associations ici comme ailleurs, c'est la non-transparence dans la gestion. Combattez avec force ce virus en rendant régulièrement compte de



Jean Kwami M. Tsekpo, ambassadeur par intérim du Togo au Gabon, installant le nouveau président, Corneille Sanwogou N'gaye... Photo de droite : ... le président entouré des autres membres du nouveau bureau.



Photo : D.R.

Photo : D.R.

vous votre gestion à la base. En le faisant, vous attirez le plus grand nombre de nos compatriotes à adhérer aux associations dont vous êtes les dirigeants car, la plupart avancent cet argument pour les boudier ou pour refuser d'y adhérer". La cérémonie se voulant également une célébration en différé, à Port-Gentil, de la Fête de l'Indépendance du Togo, célébrée le 27 avril dernier, Jean Kwami M. Tsekpo s'est fait un devoir de présenter à l'auditoire un survol de la situation du pays aujourd'hui. Selon lui, le Togo "est en marche à pas de géant. C'est un



La communauté togolaise vivant à Port-Gentil publiquement a assisté à l'installation du nouveau bureau du Groupement des ressortissants togolais au Gabon.

Photo : D.R.

pays en pleine mutation sur les plans politique et économique". L'orateur a indiqué qu'avec un taux de croissance moyen su-

périeur à 5% enregistré au cours des quatre dernières années, le Togo a fait des efforts tangibles sur la voie du développe-

ment. (...) Concernant les relations entre le Gabon et le Togo, l'ambassadeur a vanté les efforts déployés par les deux chefs d'Etat pour renforcer les relations bilatérales "pour le bonheur des deux peuples frères". D'où la reprise très prochaine des sessions de la Grande commission mixte de coopération mise en place en 1975.

A sa suite, le président réélu a dit avoir pris la mesure de la lourde responsabilité mise entre ses mains par ses compatriotes dont il a loué le dynamisme et le soutien pour la réussite de son premier mandat. Habité

buer, et contribuent déjà à son rayonnement et à son développement », a déclaré Basile Mboumba, qui a par ailleurs véhiculé un message d'amour et de paix. Les Écritures bibliques, a rappelé le pasteur Donatien, indiquent, à ce propos, que celui qui a un peu plus, qu'il aide. Ajoutant que l'on récolte ce qu'on sème. D'où l'importance, selon lui, de poser des actes qui glorifient le Seigneur. « Dieu dit qu'à chaque fois vous donnez quelque chose à mes enfants, c'est à moi que vous donnez », a poursuivi l'homme de Dieu, qui estime que beaucoup de personnes font des dons, mais très peu pensent aux églises. Alors que, a soutenu le Révérend pasteur Donatien Eni Rassikimia, même sans faire de la politique, le chrétien est aussi un électeur. En tournée dans sa circonscription administrative, Basile Mboumba, ancien membre du gouvernement, entend poursuivre des actions de solidarité tout en redynamisant la base du Parti démocratique gabonais (PDG) par la restructuration de ses organes.

par la vocation de mobiliser tous les Togolais de sorte qu'ils se tiennent main dans la main afin de fonder une famille très solidaire, il s'est réjoui de l'engouement de ses compatriotes pour le Groupement des ressortissants du Togo au Gabon section Port-Gentil, dont le nombre d'associations membres est passé de 17 à 19 au cours du mandat qui s'achève et regroupe, au dernier recensement, 1064 adhérents, soit près de la moitié des ressortissants togolais vivant à Port-Gentil.

Invité à prendre la parole, Michel Kombe, secrétaire général de province, représentant le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma empêché, s'est félicité de la bonne intégration de la communauté togolaise dans l'Ogooué-Maritime, particulièrement à Port-Gentil, où ses ressortissants, avec lesquels les autorités locales entretiennent de bonnes relations, vivent en parfaite harmonie avec les autres communautés dans le strict respect des lois en vigueur au Gabon.